

●○●○ 体験談を届けよう ○●○●

28年9月12日

同じ症状でお悩みの方や、どこへ行ったらよいのかわからない方など、当院の施術を受けていただいたあなたの貴重な体験談がきっと参考になります。

どのような不調があり、どんな事でお困りでしたか？

何か不安な事はありましたか？

来院のきっかけや施術に関しての感想

症状が改善された現在の生活は？などなど。

いただいたご意見はWebやチラシ、当院内の掲示など、お客様、みんなで共有させていただきたいと思います。

性別 男・ 女 年齢 30代 最初の症状 肩こり。

ご職業 看護師 お住まいの地域 ひたちなか市

初めて肩こりがでて、頭痛や、喉の痛みも併せていました。近のマッサージ店に行ったりしてみたが、その時は気持ちいいのですが、また次の日には、肩こり、頭痛が治らず、姉の紹介で、整体に行きました。そこで1週間もたたずに、肩こり、頭痛、喉の痛みが止まりました。今、8ヶ月の息子を毎日抱っこしているが、肩こりの痛みもなく、毎日抱っこしています。施術は、痛みもなくびっくりです。症状が改善後は、便秘も止まり、手足の冷えも改善されました。ありがとうございました。~~また~~、痛むがでりません、通いつづけていくことを思っています。